

15.10.2016

Gössl übernimmt Sportfreunde

DINKELSBÜHL - Der neue Trainer beim Fußball-Bezirksligisten Sportfreunde Dinkelsbühl heißt Andreas Gössl (Foto), der am kommenden Dienstag sein Traineramt aufnimmt. Der 40-



jährige A-Lizenz-Inhaber wohnt im benachbarten Lautenbach in Baden-Württemberg. Im Fußballkreis Frankenhöhe ist Gössl kein Unbekannter, denn er führte den SV Segringen in die Kreisliga. Bei seinen vorangegangenen Stationen SV Lehmingen/Dornstadt (C-Klasse), FSV Marktoffingen (Kreisliga) und FC Pfäfflingen/Dürrenzimmern (Kreisliga/Bezirksliga) fungierte er als Spielertrainer. Seine letzte Station als Trainer war bis Sommer wieder der FSV Marktoffingen. Davor wirkte er beim SV Weinberg. Als Spieler war er bei der SpVgg Erlangen (Bezirksliga) und beim FV 08 Rottweil (Landesliga) aktiv. Gössl folgt bei den Dinkelsbühlern Jürgen Beck nach, der wiederum seit dem Rücktritt von Uli Ciupke am 1. August dieses Jahres als Interimstrainer arbeitete.